



ひめゆり

令和6年3月発行

PTA文化委員会

1年を振り返って

私が、PTA会長を務めさせていただき、早いもので1年がたちます。私にできるのかという不安な気持ちとドキドキな気持ちでスタートしました。至らない点や「迷惑をおかけしてしまつた所も多々あつたかと思いますが、先生方や地域の皆様やPTAの皆様に「ご指導いただきながら、1年間活動することができました。振り返るとあつた」という間の1年間でした。前のように思っていたことが十分にできなかったりと後悔するようなこともあつたと思います。そのような中で、子ども達を身近に感じながら行事に参加できたことは親として大変ありがたいし、うれしいことでした。東学園は、少人数の学校ですが、先生方の指導と地域の皆様の支えで、一人ひとりが活躍できる学校ではないかと思ひます。子供たちがこれからも楽しく学んでいける環境を見守り続けていく事が大切だと思ひます。今後もPTA活動への「理解とご協力をお願い致します。1年間ありがとうございました。」

6名の卒業生の皆さん、「卒業おめでとう」ございます。高校へ進学しても、東学園で思い出に残つたこと学んだことを忘れずにがんばってください。いつまでも応援しています。

PTA会長 児玉 裕美



不変「は 貴い」1年間でした。

令和6年度を振り返り、本年度も変わらないご支援を保護者、地域の皆様にご協力いただきお礼申し上げます。新型コロナウイルス感染症の五類移行にも関わらず、新しい生活様式をふまえての学校の様子はみなさまにどのように映り、子どもたちにとって、学校はどのような感じられたことでしょうか。学校が楽しいと思つてもらえたら最良であると思ひます。

学校の関係者としては、高森東学園は「変わらない」よさという言葉に尽きるように感じました。地域や保護者の皆様の暖かさや優しさの中で、やさしくまじめに育つ子どもたち「うれしさ」を感じます。6名の卒業生も3月11日に次のステップを目指し無事卒業していきました。また、たいへんうれしいニュースとして、日専連の版画コンクールでたくさんのお賞があり、特に2年生の川部新太さんが熊本県知事賞を受賞されました。さまざまな場面面で一人ひとりが活躍したり、成長したりということが実感できた1年だったと思ひます。

令和6年度は、義務教育学校として8年目を迎えます。さらに末広がりの出来事が生まれるために子どもたちは学年末学年始休業を迎えます。1年間のお礼とともに、春休み期間の「変わらない」ご支援をお願いいたします。1年間ありがとうございました。

校長 本田 雅隆



12月授業参観

授業参観では、5年生から8年生の道徳の授業を見学させていただきました。相手の気持ちに寄り添いながらも、どうすれば自分の思いをしつかり伝えられるのかについて、子供達が様々な意見を発表してくれました。自信をもって堂々と発表する姿が、とても頼もしく感じました。

後藤賢太郎

5、8年生の授業を参観しました。コミュニケーションの取り方について、教育委員会の瀬井先生を招いての授業でした。とても有意義なテーマで、これからの子どもたちにとって、必要なことだと思ひました。私たちが子ども達の頃は、このような授業はなかったことだと思ひながら、これからもこのような授業は続けてもらいたいと思ひました。

瀬井レメディオス



5年生レクリエーション

5年生の学年レクリエーションを2、4に行ないました。ポウリングをしました。初ポウリングの子どももいれば、何十年ぶりの保護者もいたり、大変盛り上がりました！また、ポウリングもいいなあ〜と話しながら、楽しい1日となりました。

甲斐 忍

現地集合で靴とボールを選び、4人5チームを2ゲーム行いました。ストライクあり、笑いありでとても楽しくゲームをしていました。終わってからはレストランで食事をしました。子どもたちはまたやりたい、とか楽しかったとの感想がありました。会場の手配やチーム編成などに関わつた皆様、ありがとうございました。

末永 瑠理



PTAレクリエーション

今年PTAの方々も先生方でミニバレーをしました。くじを引き6人1グループとなり普段あまり関わりのない先生、PTAの方々ともスポーツを通じて多くの交流ができました。また、久しぶりにしっかり体を動かして汗を流して運動する良い機会になりました。多くの参加者が集まりみんなでワイワイ盛り上がり、試合もかなり白熱したものとって大満足のレクリエーションでした。

川部篤彦



役員選考会

2月8日に役員選考会が行われました。今回は11月に事前役員選考会を5年生以上の保護者が集まって話し合いをしました。そのため、当日はスムーズに役員が決まり、学年委員などの各委員も早く決まり、会が終了しました。皆さんの協力のおかげだと思ひます。来年度も子供達のために、頑張っていきたいと思います。

矢津田和美

会長	野尻 範仁
副会長	矢津田和美
会計	後藤賢太郎
体育文化委員長	甲斐美由紀(五)
厚生委員長	角田 祐介

行事その他もろもろ・・・

文化祭以降も、様々な方に関わっていただき、たくさんの貴重な体験ができました。また、来年度に向けて自創会役員選挙、4月に入学する園児の体験入学も行われました。

みさを大豆収穫



今日、みさを大豆収穫をしました。前にやったことがあったけど1年ぶりにやったら、けっこう難しかったです。また、収穫するときは、かまを使うので、けがをしないように気をつけてやりました。地域の方にいろいろと教えてもらい、楽しくできました。来年は最後なので、真面目に楽しきたいと思います。

5年 井上 貴晶

やまめの放流



野焼き体験



初めての野焼きでした。中央の子の方をみていたら、炎が燃えあがっていたのですごいなと思いました。あんなに広がるとは思いませんでした。行く途中に雨がふってきたので心配だったけど、みんなといっしょにできたのでうれしかったです。5年生になったらできないけど、またやりたいです。

4年 甲斐 月菜

KAB番組作成



KAB番組のリンクです。スマートフォンで読み取ると視聴することができます

<https://www.kab.co.jp/spacial/education/>

4月がとても楽しみ！

園で過ごしたことを思い出しながら、1年生になってもいろいろなことをがんばってほしいです。お兄さん、お姉さん、先生方のお話を聞き、一つ一つ楽しんで自分のものにしていくって欲しいと思います。4月からよろしくお祈りします。

新入生保護者代表 甲斐悠希、恵

新しい東学園のリーダーです

自創会（児童生徒会）役員は選挙を経て、以下の通りに決まりました。

会長	8年野尻 玲実
副会長	8年瀬井沙由里
書記	6年後藤 陽向
前期課程代表	5年甲斐 杏寿

今年の自創会の目標は「チャレンジ」です。児童生徒のみんなが自分の意見を持ち、それを実現できる自創会活動にしていきたいため、まずは執行部から失敗を恐れず、新たな活動を始めていきたいと考えています。また、毎朝の放送や毎月行われる自創会集会などを活用し、みんなの楽しみや喜びを生み出す活動を行っていききたいと思います。1年間よろしくお祈りします。

会長 野尻 玲実

5名の仲間が入学します。体験入学では1・2年生と6年生がしっかりとおもてなしをしてくれました。



祝 卒業

2024 3.11

東学園より6名の9年生が巣立ちました。
新たな進路で頑張ってください。

- ①9年間の思い出
- ②高校で頑張りたいこと
- ③後輩たちに向けて



甲斐 龍生

①県大会に出場するために、部活動生みんながハードな練習メニューをこなしていききました。そして11年ぶりの県大会に出場することができたので、とても嬉しかったです。また、個人では県大会を超え九州大会にまで出場できたことが私は何よりの思い出です。

②高校では、人との関わり方を大切にしたいです。高校では人数が増え、自分から話しかけないと波に遅れて、孤独になってしまいます。最初で自分を表現できるようにしたいです。

③今まで、私達9年生についてきてくれて、ありがとうございました。私は何より後輩と過ごした日々が誇りです。これからも東学園をよりよいものにしていくと思います。



井上 誠喜

①9年間の一番の思い出は、阿蘇郡市中体連バドミントン大会の団体戦で11年ぶりに県大会出場を成し遂げたことです。

②私は地元に残るので、自分はどうやって貢献できるかを考えて高校生活を過ごしたいと思います。

③私達が卒業するまでついてきてくれてありがとうございました。もう卒業するなんて信じられません。かわいい後輩と別れるのは寂しいですが、高校でも後輩のことを思って頑張るのでみんなも応援、よろしくお願いします。



阿南 凌人

①一番心に残っていることは、郡市中体連団体の優勝し、県大会に出場したこと。です。

②宮大工になるために技術を磨くことを頑張りたいです。

③これからも学校生活を一生懸命がんばってください。



児玉 佳樹

①9年間で思い出に残っているのは部活動です。中学校に入ると小学校の時とは違い相手がとても強く結果を残すことができませんでした。しかし毎日練習に励んでいると結果がついてくるようになり今年の中体連では11年ぶりの団体戦出場・ダブルスで本校初の九州大会に行くことができました。

②高校の目標は文武両道です。まず勉強面では毎日頃から勉強に対する姿勢・態度を意識して頑張っています。スポーツ面では特待で行かせてもらうので、学校からの期待に応えられるように良い結果をのこしていけるように頑張りたいです。

③9年生が卒業したら8年生に頼ってください。僕たちよりか頭も良いし、優しいのできっと助けてくれるはずです。そして僕は高校が玉名なので会う機会が減ってしまうけれど、時々帰ってくるので待ってください。これから先もこの最高の東学園を守ってください。頑張ってください！



佐藤 力丸

①最後の中体連で、優勝したことです。

②勉強と部活動の両立をしっかりとやっていきたいです。

③絶対に身の回りの環境に対して、感謝の気持ちを忘れずに、自分の夢に向かって頑張ってください。



吉村 悠萌

①運動会、文化祭、バドミントン、修学旅行が心に残っています。

②勉強と寮生活をがんばっていききたいです。

③時間はあつという間に過ぎます。後悔のないように日々の勉強を頑張ります。

9年担任、9年保護者代表より

「ご卒業おめでとうございます。9年生との思い出は数えきれないほどありますが、やはり部活動のことが一番思い出されます。特に9年生に進級してすぐの頃は、トラブルの連続でした。ケガ人が続出したり、試合でも思わぬところで敗退してしまったりと全くうまくいかなかったことが印象に残っています。そして、その度に「この辛い経験があったから、中体連で優勝できました」と言える未来をつくろう。『とみんなで確認し、練習に励んだ日々をことを鮮明に覚えています。私が卒業生に伝えたいことは、これらの経験の尊さと経験の生かし方です。」

「これから進む厳しい社会の中でもきつと辛く、苦しいことがあるでしょう。それらは、みんなが闘っているからこ感じられる尊い経験です。その度に、「この経験があったから強くなれた」と言える未来をつくるために必死に闘ってほしい。そう願っています。この1年間で経験し、乗り越えてきたことに自信をもって、これからも闘い続けてほしいと思います。今君たちが思い描いている未来は、まだまだ暫定的な未来だ。まだいける。君たちならまだいけるはずだ。まだ描ききれない未来を想像し、新たな価値をつかみ取るために闘え。未来をかきかえろ。ファイター！」

9年担任 北 慎一郎

3月11日に、6人の卒業生を送り出し、大変感慨深いです。これからは、6人それぞれの道に進みますが、今まで学んだことを忘れずに、がんばってもらいたいです。たまには、同級生のことを思い出して、集まり、この6人で良かったと思ってもらいたいです。

9年保護者 井上こずえ



卒業製作 「学校名標柱」(1棟前)

初めて高森東学園義務教育学校へ来た日の事。そして、たくさんの不安と期待を胸に迎えた進級式。つい昨日のよう思い出します。友人や先生方の優しさに包まれて過ごした学校生活は、本当にあったという間でした。

3月11日の卒業式は楽しかった学校生活に、これからの未来に思いを馳せながら臨むことでしょう。それぞれの夢に向かって歩き出す6名の東学園の制服姿をしっかりと目に焼き付けたいと思います。

結びに校長先生はじめ諸先生方、そしてPTA保護者の皆様。短い期間でしたが本当にお世話になりました。ありがとうございました。皆様のご健勝と益々のご活躍を心よりお祈り申し上げます。保護者代表の言葉といたします。

9年保護者 吉村 理恵

本年度の子どもたちの活動の様子を振り返って...



4月 入学式・進級式



5月 運動会



6月 郡市中体連大会



10月 郡市音楽会



11月 ひめゆり文化祭



3月 Mブロック鍛錬遠足



編集後記

9年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。おばちゃんが小6の時に流行った卒業ソングを贈ります。

「春はお別れの季節です みんな旅立って行くんです もっとこのままで居たかった 時が止まったら良いのにね だけど微笑みながら 目の前の扉開けましょう じゃあね そっと手を振って ダメよ泣いたりしちゃ いつまでも私達は 振り向けばホラ友達 四月になれば悲しみは キラキラした思い出」
(秋元康 じゃあね)

今年度もPTA新聞【ひめゆり】を読んで頂きありがとうございました。草村 由美



2月 大谷選手からグローブのプレゼント